

Géronce : une dizaine d'épreuves loufoques seront au programme des Jeux Olympitres



Le baskby (du basket avec un ballon de rugby) fait partie des épreuves retenues pour les Jeux Olympitres.

Photo illustration C.B.

[0](#)

Par **Camille Billemont**, publié le 24 mai 2023 à 19h53, modifié à 20h07.

Les organisateurs des Jeux Olympitres préparent une dizaine d'épreuves décalées en septembre à Géronce, du 100 X 4 mètres au judo range en passant par le baskby. Les inscriptions des équipes se feront à partir du 10 juin.

À Géronce, on met un point d'honneur à bien faire les choses, même quand il s'agit de ne pas se prendre au sérieux ! Le conseil municipal du village et les associations du territoire ont décidé de se

lancer dans l'organisation de la première édition des Jeux Olympitres, les 22 et 23 septembre, damant le pion à Paris et son organisation des trop classiques Jeux Olympiques 2024.

A lire aussi

[Pau : à 5h du matin, ils surprennent un homme dans leur appartement](#)

[Eboulement dans les Pyrénées : le challenge pour rouvrir la route du Pourtalet fin juin au plus tard](#)

L'idée n'était au départ qu'une blague lancée en fin de conseil municipal en cherchant des animations pour le village, après avoir trouvé une anagramme subtile entre Géronce et néo-grec. Mais finalement, les habitants se sont très vite lancés dans l'aventure avec cette envie de s'amuser ensemble qui caractérise la vallée de Josbaig.

Water-popo, judo range, baskby, 100 X 4 mètres et kayakasec

Les plaisantins ont alors réfléchi à des épreuves amusantes et conviviales, toujours à la recherche de jeux de mots. Et le président du très officiel Comité Inter-associatif d'Organisation (CIO) local, Jean-Pascal Adam, également élu à la mairie de Géronce, ne manquait pas de verve : pas moins d'une dizaine d'épreuves seront ainsi proposées en septembre, avec entre autres le water-popo, le judo range, le baby fou, l'épuisant 100 x 4 mètres, le kayakasec, ou encore le baskby (du basket avec un ballon de rugby, ou inversement). Il y aura aussi du pousse à la corde, du ping tong, et du cyclo-pitre. De quoi rire et se dépenser en famille ou entre amis pendant les épreuves du samedi 23 septembre, avec des équipes de 6 à 10 personnes prêtes à partager cette expérience ludique.

La rédaction vous conseille



[Oloron : la rue Révol expérimentée en sens unique avant une réfection en profondeur de l'axe](#)

Un sens unique montant va être expérimenté à partir du 30 mai dans la rue Révol d'Oloron, puis des travaux de réfection seront entrepris de juillet à novembre dans le but de végétaliser l'axe et de favoriser la circulation des vélos et piétons.

« On s'est réunis une dizaine de fois pour décider d'une dizaine d'épreuves, dont les règles ne seront dévoilées que lors de la cérémonie d'ouverture », explique Jean-Pascal Adam, avant de prévenir dans un sourire : « nous n'avons testé aucun jeu ». Les organisateurs sont par ailleurs toujours en recherche de sponsors.

Des associations motivées

Les inscriptions se feront à partir du 10 juin au prix de 10 euros par équipe, sur www.geronce.fr ou jeuxol@mailo.com. Attention : il n'y aura de la place que pour vingt formations. On laissera ensuite le temps aux participants de se préparer pour la grande cérémonie d'ouverture qui aura lieu vendredi 22 septembre en fin de journée : chaque délégation sera invitée à défiler en tenue, avant un indispensable apéritif pour se donner du courage pour les épreuves du samedi 23 septembre, qui se dérouleront de 9h à 19h dans le village. « Contrairement aux JO de 2024, la billetterie pour les spectateurs est gratuite ! »

À noter aussi que des épreuves anticipées adaptées auront lieu le 3 juillet pour les écoliers de la vallée.

La Peña Géronçaise a été nommée porteuse de ce vaste projet un peu fou, et pourra compter sur les autres associations locales : Solex'in Géronce apportera son expertise technique, Passa Temps l'éclairage historique, tandis que le comité des fêtes devrait pouvoir proposer une buvette et restauration d'un niveau digne des plus grandes compétitions internationales. Le repas festif de clôture des jeux qui se déroulera après la remise des prix tiendra d'ailleurs sans doute du banquet de village gaulois, afin de faire honneur à cette première édition. À quand les Jeux Olympiques d'hiver ?

La compétition recherche des bénévoles

Tout comme la France pour les Jeux Olympiques, les organisateurs des Jeux Olympiques auront bien besoin de bénévoles pour le bon déroulement des épreuves. Dès à présent, des petites mains sont recherchées pour aider à concevoir des infrastructures nécessaires et inédites dans l'histoire du sport (un water-popo ne s'improvise pas !), et toutes les bonnes volontés seront les bienvenues les 22 et 23 septembre pour aider à accueillir, guider, arbitrer, restaurer et renseigner les participants. Plus de renseignements par mail à lapenageroncaise@gmail.com ou par téléphone au 06 80 18 39 10 pour faire de cette grande fête une réussite.

